

令和6年12月 砥部町教育委員会 定例会 議事録

日 時 令和6年12月25日(水) 16時00分

場 所 砥部町中央公民館 2階 会議室1

出席者 大江 章吾 教育長
 篠原 弘康 教育委員
 丸本 正和 教育委員
 壽野 章子 教育委員
 佐川 恵子 教育委員

事務局職員 伊達 定真 学校教育課長
 山本 勝彦 社会教育課長
 堀 潤一郎 子育て支援課長
 木下 直之 学校教育課長補佐
 上本 隆弘 社会教育課長補佐

傍聴人 0人

議事の概要 16時00分、教育長が委員の出席を確認、開会及び会議の成立を宣言。
 会議時間を委員に諮り、17時30分までと決定。
 議事録署名人に、篠原委員、丸本委員を指名。

○宮内小学校トイレ改修工事視察

○前回議事録の報告・承認(11月定例)

○教育長報告

○その他

(1) 1月行事予定について

(2) その他

17時20分、教育長が閉会を宣言。

日程第1 前回議事録の報告・承認

発信者	内 容
木下課長補佐	○前回議事録について説明 ー質疑なしー
◀ 承認 ▶	

日程第 2 教育長報告

所 管	内 容
学校教育課関係	<ul style="list-style-type: none"> (1) 11月29日に群馬県南牧村教育委員会視察研修の受入れを行った。受け入れ先は、広田小学校と山村留学センター (2) 11月29日に『松山南地区少年非行防止主張大会』が砥部中学校で開催された。学校教育課長と社会教育課長が出席した。 (3) 12月4日に『伊予地区中学校駅伝競走大会』が陶街道ゆとり公園で開催された。結果は男子が6位、女子が3位だった。 (4) 12月5日に『学校防災教育モデル地域研究事業実践報告』が宮内小学校で開催された。 (5) 12月5日から13日までの間『砥部町12月定例議会』が開催された。 (6) 12月9日と10日に『第2回砥部町教育相談』を中央公民館会議室で行った。 (7) 12月12日に「第2回給食センター運営委員会」を給食センターで開催した。 (8) 12月15日に砥部町合併20周年記念行事が町文化会館で行われた。 (9) 12月17日に『第3回砥部町校長会』を中央公民館で行った。 (10) 12月18日に『教育長による校長面接』を行い、人事関係について協議した。 (11) 12月23日に『第3回学校防災教育実践委委員会』が中央公民館で行われた。
社会教育課関係	<ul style="list-style-type: none"> (1) 11月24日『第3回砥部歴史探訪』を行った。内容は下記(略)のとおりである。 (2) 11月24日『第64回町内ソフトボール大会』を陶街道ゆとり公園で開催した。結果は下記(略)のとおりである。 (3) 11月27日に『第1回砥部町文化財保護審議会』を中央公民館で開催した。 (4) 11月30日から12月1日にかけて『全国人権・同和教育研究大会』が熊本県で開催された。 (5) 12月7日に『人権の町づくり集会』を町文化会館で開催した。内容は下記(略)のとおりである。 (6) 12月8日に『第5回家族のきずなエッセイ』入賞・入選表彰式を中央公民館で行った。406人の応募があり、入賞が5人、入選25

	<p>人あった。</p> <p>(7) 12月8日に『第24回町内テニス大会』を陶街道ゆとり公園で開催した。結果は下記(略)のとおりである。</p> <p>(8) 12月10日『愛媛県人権対策愛媛中央集会』が東京都で開催された。町長、教育長ほか5名が参加した。</p>
中央公民館関係	(1) 12月14日に『第3回ふるさと再発見紀行』を行った。内容は下記(略)のとおりである。
ひろた交流センター	(1) 12月14日に『第5回ひろた子どもあそび広場』を行った。内容は下記(略)のとおりである。
子育て支援課関係	(1) 11月28日に『就学前施設見学』を宮内幼稚園、砥部こども園で行った。

日程第3 その他

発信者	内容
(1) 1月行事予定について	
丸本委員 上本補佐	<p>○各担当課から、1月行事予定説明。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・1月26日は町長・町議選挙が予定されている。レクリエーションバレーボール大会は行うのか。 ・選挙があることは承知している。他の日では調整が難しかった。

発信者	内容
(2) その他	
佐川委員 伊達課長 篠原委員 伊達課長 大江教育長	<p>《教育相談について》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・教育相談はどこで、どのように実施されているのか。 ・年に2回、中央公民館4階で行っている。特別支援学校の先生に来てもらい、学校の先生と児童とその保護者で面談をする。学校生活で必要な支援について協議し、結果を教育支援委員会に諮る。 ・1回目と2回目は同じ人か。先生が相談したいのか、親が希望するのか。 ・1回目と2回目は異なる。学校が保護者の同意を得て行う。 ・主に次年度の就学先をどうするかを決めるためのもの。
壽野委員	<p>《砥部中サポートルームについて》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・サポートルームの場所が3年生教室の近くに設置されている。誰にも会わずに行ける場所にならないか。

伊達課長	<ul style="list-style-type: none"> ・校舎への出入りに際して、玄関は通常とは別の場所を利用している。教室への出入りに際しても、他の生徒となるべく会うことがないように配慮はしている。
丸本委員 伊達課長	<p>《準要保護追加認定について》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・準要保護の追加認定はあるか。 ・追加認定はあるが、児童扶養手当受給による認定のみ。本会で審議していただく案件はない。
篠原委員 伊達課長	<ul style="list-style-type: none"> ・収入が増えた場合は、自己申告か。 ・申告をお願いしている。認定は毎年行うので、毎年確認している。
伊達課長	<p>《学校教育から報告》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・小中学校学級閉鎖の状況について、12月16日から20日の間で、麻生小1学級、宮内小2学級、砥部中2学級の学級閉鎖があった。 ・第2回給食センター運営委員会で給食費について協議した。想定以上に物価が上昇しており、単価を5円程度値上げする必要があるが、6年度値上げしたところであり、7年度の状況を見て改定の可否を検討したので良いのではないかとこの意見集約がなされた。 ・山村留学センター令和7年度児童の応募状況について、定員16人に対し、現時点で18人の応募があった。 ・保護者と学校間の連絡ツールについて、学校毎に無料で利用できる同種の連絡アプリを導入予定。
山本課長	<p>《社会教育課から報告》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・松山市駅前にある井上正夫像を衝上断層公園に移設する。2月7日の如月忌の後、その除幕式を行う。